

## Dengue : Sanofi obtient le soutien de l'OMS

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-04-18 15:19:06 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le groupe stratégique consultatif d'experts (Sage) sur la vaccination de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), vient de recommander l'introduction du Dengvaxia dans les stratégies de lutte contre la dengue. Alors que l'autorisation de mise sur le marché garantit l'efficacité et l'innocuité du produit, cette recommandation de l'OMS valide, elle, son intérêt d'un point de vue de santé publique.

Comme l'explique Guillaume Leroy, responsable du programme dengue chez Sanofi, «?de nombreux pays en développement ou émergents, s'appuient sur les recommandations de l'OMS pour établir leur propre politique de santé publique?». Et, dans ce cas précis, leur stratégie de vaccination?: quelles sont les classes d'âge à vacciner en priorité, dans quelles zones, à quelle vitesse, le programme de vaccination va être mis en œuvre, etc.

Le Dengvaxia est déjà homologué au Mexique, au Brésil et au Salvador et aux Philippines.

Sanofi s'attend à ce qu'environ 35 pays l'autorisent avant la fin de l'année, dont certains pays européens pour leurs territoires d'outre-mer. «?Le dossier du Dengvaxia a été déposé dans 20 pays en 2015 et le sera dans 15 à 17 autres en 2016?», précise Guillaume Leroy.

Les analystes de la Société Générale tablent sur des ventes de l'ordre de 200 millions d'euros en 2016. Le consensus est de 850 millions à l'horizon 2020.